

スタッフ徒然日記(^・^)♪

リフォームコンシェルジュ
リフォームエンジニア



吉本

皆様こんにちは。
涼しくなり、秋らしくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか？
僕は、先月小学1年生の甥っ子が帰省するという事で、楽しみに待ち構えておりました。急に花火がしたいと言われ、花火を求め奔走しました。
季節外れの為、売ってなく諦めかけておりましたが、幸いなことに西原店長から譲り受ける事ができ何とかミッションクリアです。
店長に感謝感謝です。



藤本

秋も深まり、そろそろコタツの恋しい季節になりましたね。
寒い日は、こたつで寝転んで、スマホやテレビを見ながらそのまま、気持ちよくウトウト…なんてことはありませんか？
しかし、こたつの中はポカポカでも、その温かさゆえに深部体温が下がりにくく、気分は心地良く眠りに就けていても、睡眠の質が低下してしまう恐れがあるそうです。
寒い冬を元気に乗り越える為にも、普段から気を付けようと思います。
体調管理に気を付けて、11月を楽しみましょう。



お知らせ

お友達、大募集～★

QRコードを読み取って
ライファ脇町とラインでお友達に
なりませんか！！

QRコードよりお友達
追加おしませ



11月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
27	28	29	30	31	1 仏滅	2 大安
3 赤口 <small>文化の日</small>	4 先勝 <small>勤労感謝の日</small>	5 友引	6 先負	7 仏滅 <small>立冬</small>	8 大安	9 赤口
10 先勝	11 友引	12 先負	13 仏滅	14 大安	15 赤口	16 先勝 <small>上旬</small>
17 友引	18 先負	19 仏滅	20 大安	21 赤口	22 先勝 <small>小雪</small>	23 友引 <small>初雪の日</small>
24 先負	25 仏滅	26 大安	27 赤口	28 先勝	29 友引	30 先負 <small>下旬</small>



* ライファ脇町では、ラインでお友達を募集しております！
ご登録いただいた方には7レベント進呈中！是非ご登録下さい。

LIXILリフォームショップ ライファ脇町(株)オオサカ

〒779-3602 徳島県美馬市脇町大字猪尻字建神社下南182-1

TEL:0883-55-0596 FAX:0883-55-0597

定休日/日曜日 営業時間/8:30～19:00



ライファ脇町

検索

ホームページも見てね (^・^)♪

ハッピーレター♪

VOL
190

住まいのことは
LIXILリフォームショップ
ライファ脇町 (株)オオサカ

おかげさまでライファ脇町は23周年を迎えることができました。

ライファ脇町店長西原



リフォームコンシェルジュ

こんにちは店長の西原です。
気温が下がり、いよいよ秋も深まってきましたね。しかし、気が付いてみるともう今年も1ヶ月とちょっと。
もうそろそろ年末の準備を考えておかないといけない時期になりました。本当に1年はあつと言う間ですね！ まだ、やる事が山積みなので、カレンダーを見るとあせってきました！

料金後納

ゆうメール

ライファ脇町
〒779-3602
徳島県美馬市脇町
大字猪尻字建神社
下南182-1

第190回 店長西原の なんでも体験記

今月は今月解禁されるボジョレーヌーボーワインのお話です。

日本でポピュラーなワインと言えば、年末に日本中で話題になるボジョレーヌーボーではないでしょうか。

ところで、皆さんは、このワインどんなワインかご存知ですか？

私は、年末に輸入されてくるワインと言うくらいしか知りませんでした。しかしこのワインボジョレーと呼ばれるには、たくさんの決まりがあるみたいです。

まず、有名なのが解禁日、毎年11月の第3木曜日に解禁になるもので、この日以前に入荷されても販売してはいけないことです。勿論飲んでもいけません！そして、産地はフランスの都市リオンから1時間ほど郊外にあるボジョレー地方で獲れたワインでなくてはなりません。その中でも(ボジョレー)(ボジョレーヴィラージュ)という銘柄の新酒だけが(ボジョレーヌーボー)と呼ばれるワインになるそうです。

仕込んでからわずか2ヶ月足らずで発売されることや、ガメイ種を使用することが法律で決まっています。ボジョレーヌーボーは決して高価なワインではなく、味としても(ワイン通が飲む)いわゆるヴィンテージワインから比べると若くて円熟されたものではないでしょう。しかし、渋みがなく、とても口当たりの良い、フルーティーな味わいが一般に受け、季節を感じる風物詩として、なくてはならないワインとして定着したと言えます。

日付変更線の関係上、最も早く解禁日を迎えるのがわが国であることも、初物が縁起が良いとする日本で受ける理由だと思います。

今年も解禁日がとても待ちどおしいですね！



ホームページでスタッフブログも是非チェックしてみてくださいね(^・^)♪

ライファ脇町

検索

